



国府台女子学院 小学部だより

市川市菅野3-24-1

Tel 047-322-5644

Fax 047-322-5655

勉強の習慣づくり

書店で「女の子の育て方」という本を見つけました。その中に、子どもに勉強する習慣をつけるには、最初の10分か20分だけでいいので、お母さんやお父さん自身が一緒に勉強していただくのがおすすめと書かれていました。

そういえば以前勤務していた学校に、とても成績優秀な子どもがいました。塾には通っていないというので、ご家庭でどのように過ごしているのか伺ったところ、お母様が10分ほど一緒に学習しているだけということでした。学習と言っても教え込むのではなく、例えば、算数でコンパスを使ったら、お母様と一緒にノートいっぱいたくさんの円を描いて楽しむのだそうです。

親と一緒に勉強することで、子どもに勉強する習慣がついたのでしょう。

その本には親に読書する習慣があると、子どもの成績があがりやすいというデータがあるということも書かれていました。

12月行事予定

- 11/29～2日 寒天鍛錬
- 4日 朝会
- 5日 クラブ
- 6日 進学認定会議
- 8日 短縮日課開始
委員会(5, 6年)
- 15日 児童自宅学習(成績会議)
- 20日 懺悔会・終業式
- 21～24日 5年スキー学校
- 21～1月8日 冬期休業
- 29～1月4日 学校閉鎖期間

*3学期始業式 1月9日



2023年12月号 12月1日発行

継続は力なり

11月25日、千葉県私立小学校の教員研修会がありました。公開授業、講演会、課題別分科会と充実した一日を過ごしました。

講演会では、フィジカルトレーナーの鎌田貴先生から『目標達成のためのキーワード』という演題でお話を伺いました。指導をするにあたっては、子どもの意欲、目的意識が重要であること。そして、子どもの足りないところを見て、すべてをよく伸ばそうとするのではなく、長所を伸ばし、短所には目をつぶる、捨てるというお話がありました。

子どもたちの自己肯定感を育むためにも子どもたちの「よいところ探し、よかった探し」を心がけていきたいと思いました。

調理実習 ～5、6年生～

5年生は初めての調理実習で、ゆで野菜のサラダとほうれん草のお浸しを作りました。

野菜を洗い、ゆでて、水気を切る等、一生懸命取り組んでいました。そして、美しく、美味しそうに見えるように盛り付けていました。

6年生は、今月、ジャーマンポテトを作ります。美味しくできますように。

ご家庭でもぜひ一緒にやってみてくださいね。もっともっと上手になると思います。

今月の目標

「進んで仕事をし、後始末もしっかりしましょう。」

「懺悔会(さんげえ)」について

懺悔会(さんげえ)とは、一年を振り返り、自らの過失や間違いを深く反省し、二度と繰り返さないことを誓う仏教行事です。仏教では「懺悔」と書いてサンゲと読みますが、キリスト教ではザンゲと読みます。キリスト教でいうザンゲは「罪を告白し、悔い改めて神の赦しを請う」行為をあらわす意味です。

浄土真宗の開祖親鸞聖人は、自分の罪や煩惱(欲望・嫉妬心)を深く反省し、阿弥陀仏の救いに帰依(きえ)することを説かれました。そんな聖人の言葉に「内は愚にして外は賢なり」というものがあります。この言葉は、聖人が自分の心のあり方を表したもので、「自分は内面的には愚かで無知であるのに、外見적으로는賢く見せようとする」という意味です。親鸞聖人は、このような腹黒い自分を徹底的に恥じて、仏の慈悲に頼るしか、救いの道はないと正直に打ち明けている言葉なのです。

終業式の日に行われる懺悔会では、皆さんに、この一年を振り返ってもらい、新年に向けた誓いを立てて欲しいと念じています。

ちょっとうれしい話

菅野公民館の館長さんからうれしいお話がありました。

朝、公民館のグラウンドを回っていると、本学院の子どもたちが進んで挨拶してくれて、朝から気持ちがいいですよと、お話ししてくれました。

こんな素敵な朝が広がっていくといいですね。



見てみよう！聞いてみよう！

手のひら文庫感想文コンクール、市川市新聞感想文コンクールで、今年度も多くの児童が優秀な成績を収めることができました。日ごろの子どもたちの努力が実った結果です。受賞した作品は校内に掲示されます。来校した折には是非ご覧いただければと思います。